



Día de la mujer

En conmemoración del Día de la mujer, los planteles realizaron actividades para sumarse a la erradicación de la violencia contra la mujer, es importante recalcar que hubo más participación del género masculino con 413 y mujeres con 329, siendo un total de participantes 742.



Consuelo Velázquez

Esta artista mostró interés por la música desde los cuatro años, por lo que casi antes de que empezara a escribir aprendió a tocar el piano. Su primer concierto lo grabó en el Palacio de Bellas Artes. Poco tiempo después se inició como compositora y en este rubro uno de sus grandes logros fue la creación de Bésame Mucho, una de las canciones más populares en el mundo, que se ha traducido a todos los idiomas posibles. Además de esta enorme hazaña Consuelito contribuyó a la carrera de Pedro Infante y escribió los temas más emblemáticos del cine de oro mexicano.